



Endergebnis: 5:0

## **Alt-Herren haben mit Baesweiler Asche kein Problem**

Nach 3 kurzfristigen Absagen beschloß man, mit 8 Spielern nach Baesweiler zu fahren. Ein Spiel von 16er zu 16er wäre unsere Idee gewesen. Doch glücklicherweise bekamen wir mal kurzfristige Zusagen. Marco Ermer und sein Double Marco kamen hinzu. Ein weiterer Spieler von Baesweiler komplettierte unser Team. So etwas kann ja nur funktionieren. Auf einer hügeligen Asche machten wir ein schnelles Spiel. Baesweiler wollte ein Spiel aufziehen, was wir und der Platz nicht zuließen. Stephan, mit Alleingang, und Sascha Mensch, mit einem strammen Schuß unter die Latte, waren die Torschützen der ersten Halbzeit. Im zweiten Durchgang hatten wir leichtes Spiel. Wieder Sascha Mensch und unsere 2 Marco´s erzielten die Tore. Marco Ermers Tor war das schönste mit einem ansatzlosen Ibrahimovic-Knaller in den Torwinkel.

Unser Torhüter hielt die Null. Jean Marie machte zwischen den Pfosten eine gute Figur. Baesweiler kam aber auch nur zu gefühlten 0 Chancen, und so wurde das Spiel vorsichtshalber auch gute 5 Minuten vorher abgepfiffen.